



## El PSOE critica los recortes en la financiación de las universidades y la tasa de reposición

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El portavoz socialista de Universidades e Investigación, Fernando Pablos criticó en el Pleno de las Cortes el sistema de financiación universitaria de la

Junta de Castilla y León porque «su aportación para gastos generales de nuestras Universidades Públicas se ha reducido en un 10% en lo que llevamos de legislatura y las tasas se han incrementado hasta situar a Castilla y León como la tercera más cara».

También destacó especialmente las negativas consecuencias para las universidades de la tasa de reposición impuesta por el Gobierno que se ha situado en el 10% en materia de personal docente y en el 0% en el personal de administración y servicios.